

【これぞ、「Ryunan spirit」葛北大会速報②】

葛北総体中盤戦、多くの部活動がこの土日二日間に大会が行われました。梅雨明けとはならないものの、まさに夏の太陽そのもの。グラウンドも体育館も、大変な暑さの中、それぞれの競技が行われました。どの部も自分たちの限界まで、精一杯に取り組むことができました。結果を紹介します。

◎男子ソフトテニス 団体 優勝（県大会）

個人三ペア（県大会）
個人一ペア（県大会）

◎女子ソフトテニス 団体 惜敗

◎女子バレー ベスト十六（優勝候補相手に善戦し、高い評価を得た）

◎サッカー 決勝戦へ（二十一日・県大会決定）

◎野球 Aブロック準優勝（県大会まであと一歩。わずかに届かなかつた）

◎男子バドミントン 団体準優勝（県大会）

◎女子バドミントン 団体三位

◎陸上部 男子個人準優勝 河野君（県大会）

◎卓球 男子個人準優勝 古屋君

三位

水津君

共通女子800m三位 桑原さん

共通女子200m一位 斎藤さん

共通女子走高跳 二位 鈴木さん

二年女子100m一位 齋藤さん

二位 西岡さん

一年1500m一位 齊藤君

共通女子4×100mR三位

藤田・西岡・岡野・齊藤さん

低学年男子4×100mR三位

金子・岩崎・松原・堀場君

*県大会の結果次第で、さらに関東・全国大会

が視野に入りました。

◎剣道部 惜敗

中学生の試合は何が起るかわからない。
最後の最後まで、自分たちの気持ちを鼓舞し
続けられた者が、最後に納得のいく結果を勝

ちとることができます。よく、「〇〇の神様」と表現をしますが、どちらの

チームに微笑むか、それは普段からの練習の
積み重ねであつたり、いかに気持ちを強く持
ち続けていられるかだと思います。私は県大
会へ十数年監督・役員として通いました。関

東大会へも役員としてですが参加しました。
その中で感じていたこと、強いチームほど謙虚で礼儀正しい、そして勝利に対する執念の
ようなものがあるということです。大会では
自分たちの今後の人生に必ず役立つものです。
何か一つでいい、自分の糧にしてくださいね。
【これぞ、「Ryunan spirit」県大会速報②】
先日、千葉県水泳競技大会が行われました。
その中で入賞した選手を紹介します。

200mバタフライ五位
100mバタフライ六位

それぞれ関東大会出場

光永彩華さん

【チャレンジの結果】

今日現在、チャレンジで十一名、善行賞として六名、合計十七名の仲間たちが表彰されました。夏休みは自分の興味・関心のある事柄について調べてみる絶好のチャンスです。さらに読書をするのにもうつてつけ。図書室には面白そうな本がたくさんあります。この機会に何冊か借りて、ぜひ読んでみてください。文字に触ることは成績向上にもつながります。また、自分の視野を広げ、知識を身に付けるのもよいとされています。夏休みのように時間のあるときでないとなかなかできません。スマホやゲームよりもためになるかも知れませんよ。夏休みに入る前に準備をしてくださいね。四十日間を有効に使おう――